



# Letzter Tag

publié le 05/12/2024

Hallo !

Aujourd'hui nous avons eu 2h de cours puis direction la gare pour aller à la salle de sport et jouer au beach-volley et au badminton.

Cet après-midi, ce sera quartier libre pour l'achat des derniers souvenirs.

Et demain matin retour en France en train !

Tschüss und bis morgen !😊



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.